

2021年度

オレンジリボン支援企業活動報告書

株式会社カルディアコーポレーション



管理番号

7507

2021年度のオレンジリボン運動活動報告

➤ 2021年5月13日

就労移行支援事業所カルディアこしがや駅前にてオレンジリボン運動とはなにか、利用者様とオリジナルの募金箱の作成を行い、考えを深めました。

➤ 2021年6月23日

オレンジリボン啓発運動として、越谷駅東口の街頭にて募金活動と啓発チラシの配布を行いました。

今回の募金活動では職員含め7名の参加でした。オレンジリボン運動を広めようと、笑顔で多くの方に声をかけていただきました。

➤ 2021年11月25日

児童虐待防止推進月間に今年度2回目の募金活動を行いました。場所は前回と同じ越谷駅東口、参加者は6名でした。大きな声で寄付を募りました。足をとめて話を聞いてくださった方、募金にご協力いただきました地域の皆さまに感謝の気持ちでいっぱいになりました。

➤ 2021年12月3日～12月9日

越谷レイクタウンにて行われた「こころの아트展」にオリジナルのオレンジリボンポスターを展示しました。デザインは利用者さん考案です。作品は折り紙を細かく手でちぎり、貼り絵になっています。皆さん真剣に取り組まれ、今年も素敵な作品が完成しました。



2022 年度オレンジリボン運動 活動計画

現段階で予定している企画等がありましたら、わかる範囲で、ご記入ください。

※頂戴しました情報は、当会による取材や当会ホームページへの掲載など、支援企業・団体の皆様との連携を促進するため活用させていただきます。

➤ 募金活動

カルディアでは 2022 年度、募金活動に力を入れていきます。

弊社の各店舗に募金箱を設置、また年に 2 回、街頭にて募金活動を行っていきたいと考えております。

事業所外での活動として、関連企業とチャリティスポーツイベントを検討しております。

➤ 虐待防止啓発活動

のぼり旗やポスターを事業所に設置し、ピンバッチなどのサポートグッズを活用していきます。またホームページ及び SNS を存分に活用し、多くの方にオレンジリボン運動を知っていただける機会を広げていきます。